

Cortes de Castilla y León Remistro de Salida Número Remistro: 7231 07/12/2017 11:34:55

Adjunto le remito Contestación de la Junta de Castilla y León a la Pregunta para respuesta escrita formulada por V.I., PE/006880, relativa a número de mujeres en Castilla y León que solicitaron información sobre la interrupción voluntaria del embarazo, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 337, de 15 de noviembre de 2017.

Con esta misma fecha se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de diciembre de 2017.

EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,

Fdo.: Carlos Ortega Santiago



CONTESTACIÓN, A LA PREGUNTA ESCRITA P.E./0906880, FORMULADA POR D. JOSÉ SARRIÓN ANDALUZ, PROCURADOR PERTENECIENTE AL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN, RELATIVA A LA INTERRUPCIÓN VOLUNTARIA DEL EMBARAZO.

La Consejería de Sanidad garantiza el acceso a la prestación de la interrupción voluntaria del embarazo (IVE) en las condiciones legales reguladas para cada supuesto.

Los centros autorizados para la realización de IVE en la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Ávila es el Centro Clínico El Bosque S.A., en la Gerencia de Asistencia Sanitaria de León la Clínica Multimédica Barromarco S.L., en la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Palencia, de Segovia, de Soria y en la Gerencia de Salud de Área de Salamanca, la Clínica Isadora S.A., y la Clínica Ginecológica Ginemédica en la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora, de Burgos y la Gerencia de Salud de Área de Valladolid. También hay un centro público autorizado, el Hospital Santiago Apóstol en Miranda de Ebro.

Durante el año 2016 se han derivado en Castilla y León 1.168 procedimientos. La cuantía del concierto contratado para el 2017 en el Centro Clínico El Bosque es de 38.050 €, en la Clínica Multimédica Barromarco S.L. 158.835 €, en la Clínica Isadora S.A. 157.107 € y en la Clínica Ginecológica Ginemédica 314.987€.

La información y orientación de la paciente se presta de forma integral tanto en Atención Primaria como Atención Especializada por médicos, matronas, trabajadores sociales y profesionales de enfermería, así como en las consultas de ginecología y planificación familiar. El trabajador social se hace cargo de la paciente siguiendo un protocolo y se la deriva a un centro acreditado a través de un documento de derivación para su gratuidad, ya sea un procedimiento quirúrgico o farmacológico. A su vez la Junta de Castilla y León dispone de un servicio de información y atención telefónica específico para la mujer, 012, que permite resolver de manera inmediata las dudas y problemas que planteen.

Valladolid, a 24 de noviembre de 2017

EL CONSEJERO

Fdő (Antonio Mª Sáez Aguado